

Thézy Glimont : Conférence par Yves Le Béchenec vendredi 23 septembre 2016

blog · conf2016

Vendredi soir c'était la rentrée du CIRAS avec une conférence sur les fouilles de Thézy Glimont par Yves Le Béchenec.



Le service d'Archéologie préventive a mené des fouilles sur deux hectares sur le site du chantier du lotissement "Les Vergnes" entre novembre 2012 et mai 2013. Des vestiges d'un bâtiment de l'époque romaine mais aussi d'un important sanctuaire d'un peuple qui occupait à l'époque gauloise le bassin de la Somme, datant du II^e siècle av. J.C, y ont été découverts. Il s'agit, concernant la période gauloise, de découvertes exceptionnelles : des fosses réunissant hommes et animaux sacrifiés ont été mis à jour, ce qui n'avait jamais encore été le cas au nord de la Seine. De l'armement, des parures, des pièces de monnaie, des poids de métiers à tisser et de la céramique ont également été mis à jour.